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(社) 京都府情報産業協会                         2002.8.7 

            第 5 回 事業推進委員会・議事録 

 

開催日 ： 平成 14 年 8 月 7 日 (水) 午後 5 時から午後6 時 

場 所 ： 京情協 事務所内・会議コーナー          (敬称略) 

メンバ ： 委 員 長   京都電子計算（株）       植田 弘毅  

         副委員長  （株）京信システムサービス    佐々木 洋 

         委  員   アド・プロヴィジョン（株）   河合 博康 

         委  員   けいしんシステムリサーチ（株） 出野 信夫 

         委  員   (株)ケーケーシー情報システム  小林  聡 

         委  員   島津エス・ディー（株）     山本  孝 

         委  員   総合システムサービス（株）   古川 峰生 

         委  員   竹菱電機（株）         木村 道也 

         委  員   日新システムズ（株）      中村  修 (欠席) 

         委  員   ワールドビジネスセンター（株） 池田 達夫 (欠席) 

         委  員   京都コンピュータ学院      吉村 敬史 

         事 務 局                   奥村 良三 

 

   主たる議題  （植田委員長の司会進行） 

1 各委員会報告事項をベースに討議を行う。 

2 その他 

 

   議事内容と結果 

・議題に先立ち佐々木事務局長よりの報告事項 

(1)  資産異動の登記を最後にすべての手続きを完了した。 

(2) 前回、当委員会で合意した「ホームページコンテスト京都」への共催金「10 万円」 
について、会長承認決定を得て京都商工会議所に拠出した。 

 

     1 各委員会報告事項と討議結果  

 「企画広報委員会報告(河合委員長より)」 

・ 京情協「ホームページ」作成状況の報告と意見聴取 

修正版ホームページを開き説明された。席上においての主な意見は 

(1) 京情協の行事開催申し込みをホームページよりしては。 

(2) ウィルス情報を掲載しては。 

(3) 各委員会の行事や日程の調整情報・・・は。 

(4) 行事の予定・内容を示す・・・は。       

など意見が出たが、改めて各委員がホームページを開いて 8 月 20 日までに事務局に 

連絡を行い、河合委員長のもとにおいて調整作成を行うこととなった。 

・ 「インター・キョウト 15 号」の編集は、9 月 5 日に委員会を行う予定である。 

 

       「 経営委員会報告(木村委員長より)」 

・ ７月 30 日開催の「情報交換広場」は気楽な雰囲気のもと、有益かつ盛況理であった。 

 20 社 26 名の参加。 

予算 4 万円に対し実績 11，217 円で当学院ラウンジの借用で大幅な経費減であった。 

なお、参加者より名刺を受取り開催後に議事録を送信したが、本人の名刺でなかった 

様子で、会合内容からして困惑をしており、今後注意を要することと反省している。 
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       「 技術委員会報告(山本委員長)」 

・ 前回に当委員会で報告した「ＳＥ交流会の開催予定日」は、7 月 26 日を 8 月 23 日(金)に

変更して、現在 全会員に参加の募集をしている。「会場は当学院・６階ホール」 

・ １０月の情報化月間行事「京都情報化フォーラム」の企画案を技術委員会担当の植田氏よ

り説明があり、当委員会は了承した。 

 

       「 地域情報化委員会報告(古川委員長より)」(委員会報告書配布) 

・ 7 月 29 日開催の「情報化セミナー」の実施報告。 

       (1) 出席者 74 名  内・京情協会員 47 名  会員外 27 名 

       (2) 支出額 143，340 円  予算額 15 万円  

 (3)  会員外参加者を募るため、京都府中小企業総合センターを共催とした。 

・ ＩＴ産業の実態調査関係 

   予定どおり進行中で京都産業 21 と委託費を調整し、8 月中に契約および着手金を戴く。 

・ 京都ＯＮＥ構想関連 

   中小企業活性化の部会を担当し、野村総研からの連携を含め市が行う許認可関連の利便

性の分野を調査・研究する。 

       14 年度中にソリュウション・イメージを考慮し、施策提言できるかを課題とする。 

       なお、補助金申請・事業化はＫＣＡもしくは個別企業となる。 

 

     2  その他 

・ ボーリング大会は幹事を出野氏として、11 月ごろに開催予定とする。 

・ 秋の通常総会は、とくに開催を要しない旨合意した。 

・ 次回 事業推進委員会 9 月 11 日( 水)  17 時より当会議室にて。 

 

＊ 吉村氏より、当学院 6 階・大ホールを京情協の諸行事に利用する機会があれば、その

便宜を計りたい旨提案があり、委員会終了後見学をした。 

 

             

                以   上 


